

BIODATA PENULIS



Nama : Depriza
NIM : 1948401018
Tempat/Tanggal Lahir : Wonosobo, 12 Agustus 2001
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Laki-laki
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Jl. Lintas Barat Pekon Negeringarip
Kec. Wonosobo – Kab. Tanggamus
Provinsi Lampung

Riwayat Pendidikan

SD (2007-2013) : SDN 1 Negeringarip
SMP (2013-2016) : SMPN 1 Kotaagung
SMA (2016-2019) : SMAN 2 Kotaagung
DIII (2019-2022) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Program
Studi DIII Farmasi

Motto

**Angin tidak berhembus untuk menggoyangkan pepohonan,
melainkan menguji kekuatan akarnya.
(Ali bin Abi Thalib)**

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil'amin, dengan penuh rasa syukur Saya mengucapkan banyak terimakasih kepada Allah S.W.T., yang telah memberikan rahmat dan karunia yang sangat luar biasa, serta selalu memberikan kemudahan dan kelancaran dalam hidup saya, dan atas izin-Nya akhirnya LTA ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya.

Untuk itu Saya persembahkan Laporan Tugas Akhir ini untuk:

Kedua orang tua saya tercinta, Ibu dan Ayah. Terimakasih atas limpahan do'a dan kasih sayang yang tidak terhingga, selalu mendukung dan membimbing Depriza untuk menjadi lebih baik. Terimakasih atas segala perjuangan dan pengorbanan yang sangat luar biasa dan tidak ternilai harganya, jasa ibu dan ayah tidak bisa Depriza balas dengan apapun, semoga Depriza bisa menjadi anak yang membanggakan dan dapat membuat ayah dan ibu bahagia. Semoga Allah senantiasa memberikan kesehatan dan keberkahan dalam setiap langkahmu. *Allahummaghfirlil waliwalidayya warhamhumaa kama rabbayaanii shaghiiraa*.

Terimakasih kepada kedua kakak saya dan Monica yang telah menjadi penyemangat untuk saya agar menjadi sosok yang lebih baik, bertanggung jawab dan dapat membahagiakan kalian. Semoga kita menjadi anak yang berbakti kepada ayah dan ibu serta sukses dunia akhirat, aamiin..

Terimakasih kepada seluruh keluarga besar yang telah memberikan dukungan dan nasihatnya hingga Depriza berada pada titik ini. Semoga kita semua selalu diberikan kelancaran dan keberkahan oleh-Nya disetiap langkah.

Terimakasih kepada pembimbing pertama saya, Ibu isnenia, M.Sc., Apt. yang selalu sabar dalam membimbing, meluangkan waktu dan memberikan motivasi kepada Depriza dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.

Terimakasih kepada pembimbing kedua saya, Ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si., yang telah memberikan waktu dan masukannya kepada Depriza dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.

Terimakasih kepada Penguji saya, Ibu dr. Dwi May Indriyani, M.Si., yang telah memberikan waktu, bimbingan, masukan dan motivasi kepada Depriza dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.

Terimakasih kepada Ibu Yulyuswarni, S.Si., Apt., M.Kes., selaku dosen Pembimbing Akademik yang selalu mendukung dan membimbing saya dalam menjalani proses perkuliahan ini.

Tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada seluruh dosen dan pegawai jurusan Farmasi Poltekkes Tanjungkarang yang telah sabar membimbing dan memberikan ilmunya kepada kami sehingga kami dapat menyelesaikan tiap tahapannya hingga menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini, semoga ilmu yang ibu dan bapak berikan bermanfaat dan membawa keberkahan.

Untuk Sahabat saya..

Terimakasih tidak terhingga sudah selalu ada, Apriyadi, Amar, Arjun, Rafi, tidak pernah jenuh untuk menemani dan tidak pernah lelah mendengar keluh kesahku. Semoga kita bisa terus berkembang bersama, saling *support* dan saling menguatkan, selalu bahagia serta sukses dunia akhirat, aamiin..

Terimakasih kepada teman sealmamater dan seperjuangan saya, Farmasi'19, terimakasih atas kebersamaan dan kekompakannya dalam 3 tahun menuju gelar A.Md. Farm ini, terimakasih atas segala cerita yang telah kita lalui bersama di kampus *orange* ini. Semoga kita dapat terus menjaga tali silaturahmi ini. Semangat melanjutkan perjuangan untuk menggapai kesuksesan!!

LEMBAR PERSETUJUAN

**GAMBARAN PENYESUAIAN TERAPI PADA PENGGUNAAN
ANTIPSIKOTIK TERHADAP PASIEN SKIZOFRENIA DI RAWAT INAP
RUMAH SAKIT JIWA PROVINSI LAMPUNG
PERIODE JANUARI - JUNI 2021**

Penulis
Depriza / NIM : 1948401018

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Bandar Lampung, Januari 2022
Pembimbing I

Isnenia, M.Sc., Apt
NIP. 198601192012122001

Pembimbing II

Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si.
NIP. 198808292015032003

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

**GAMBARAN PENYESUAIAN TERAPI PADA PENGGUNAAN
ANTIPSIKOTIK TERHADAP PASIEN SKIZOFRENIA DI RAWAT INAP
RUMAH SAKIT JIWA PROVINSI LAMPUNG
PERIODE JANUARI - JUNI 2021**

Penulis

Depriza / NIM: 1948401018

**Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir Program Diploma
Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi**



Tim Penguji

**dr. Dwi May Indriyani, M.Si.
Ketua Penguji**

**Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si.
Anggota Penguji**

**Isnenia, M.Sc., Apt.
Anggota Penguji**

Mengetahui

**Ketua Jurusan Farmasi
Poltekkes Tanjungkarang**



**Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.
NIP. 19650207 199101 2001**

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Depriza

Nim : 1948401018

Program Studi/Jurusan : D III Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul:

“Gambaran Penyesuaian Terapi Pada Penggunaan Antipsikotik Terhadap Pasien Skizofrenia Di Rawat Inap Rumah Sakit Jiwa Provinsi Lampung Periode Januari– Juni 2021”.

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, Juni 2021



Depriza

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Alhamdulillahirrabil'alamin, segala puji dan syukur penulis ucapkan ke hadirat ALLAH S.W.T., yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul "Gambaran Penyesuaian Terapi pada Penggunaan Antipsikotik terhadap Pasien Skizofrenia di Rawat Inap Rumah Sakit Jiwa Provinsi Lampung Periode Januari-Juni 2021". Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, para sahabat dan para pengikutnya yang senantiasa mengikuti sunnah beliau, semoga kita semua mendapatkan syafaatnya dihari akhir kelak aamiin.

Penyelesaian Laporan Tugas Akhir ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, sehingga pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, S.KM., M.Kes. selaku Direktur Poltekkes Tanjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes. selaku Ketua Jurusan Farmasi Poltekkes Tanjungkarang.
3. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt. selaku Pembimbing utama, penulis mengucapkan terimakasih atas waktu, tenaga, pikiran dan kesabaran yang telah diberikan dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Endah Ratnasari Mulatasih, M.Si. selaku Pembimbing kedua, penulis mengucapkan terimakasih atas waktu, tenaga, pikiran dan kesabaran yang telah diberikan dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
5. Ibu dr. Dwi May Indriyani, M.Si. selaku dosen Penguji yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing serta memberikan masukan kepada penulis dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
6. Segenap dosen serta staf di Jurusan Farmasi Poltekkes Tanjungkarang.
7. Kedua orang tua dan keluarga yang telah memberikan doa, semangat dan ridhonya.
8. Rekan-rekan se-Almamater dan semua pihak yang telah banyak membantu dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir.

Semoga amal kebaikan dari semua pihak tersebut akan selalu mendapat ridho dan pahala dari Allah S.W.T. Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dan kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Bandar Lampung, Januari 2022

Depriza